
Ник  Вуйчич

«Любить Бога и друг друга – в этом я 
вижу цель в жизни, силу, радость, мир 

и ресурсы для душевной гармонии. 
Мне не нужны руки и ноги. Мне нужна 
жизнь. И никогда не сдаваться!» - вот 

кредо его жизни. 



Это был их долгожданный первенец. Отец был на родах. Он увидел 

плечо младенца – что такое? Нет руки. Борис Вуйчич понял, что надо 

сейчас же выйти из комнаты, чтобы жена не успела заметить, как он 

изменился в лице. Он не мог поверить в то, что увидел. Когда к нему 

вышел доктор, он начал говорить: «Мой сын! У него нет руки?» Доктор 

ответил: «Нет… У вашего сына нет ни рук, ни ног». Врачи отказались 

показать младенца матери. Медсестры плакали.

У Ника было только подобие стопы вместо левой ноги. Благодаря этому 

мальчик научился ходить, плавать, кататься на скейте, играть на 

компьютере и писать. Родители добились, чтобы сына взяли в обычную 

школу. Ник стал первым ребенком-инвалидом в обычной австралийской 

школе.



Когда Нику исполнилось 8 лет, он начал постоянно думать — 

зачем же ему жить. Он не сможет работать, не сможет взять за 

руку свою невесту, не сможет взять своего ребенка на руки, 

когда тот заплачет. Как-то мама прочитала Нику статью о 

тяжело  больном человеке, который вдохновлял других 

жить. «Тогда я осознал, я – не просто человек без рук и ног. Я 

– творение Божие.. И не важно, что думают люди».



В девятнадцать лет Ник изучал финансовое планирование в 

университете. Однажды ему предложили выступить перед студентами. На 

речь отвели семь минут. Уже через три минуты девушки в зале плакали. 

Одна из них никак не могла прекратить рыдания, она подняла руку и 

спросила: «Можно мне подняться на сцену и вас обнять?». Девушка 

подошла к Нику и стала плакать у него на плече. Она сказала: «Никто 

никогда не говорил мне, что любит меня, никто никогда не говорил мне, что 

я красивая такая, какая есть. Моя жизнь изменилась сегодня».



На своих выступлениях он часто говорит: «Иногда вы можете упасть вот так» 

– и падает лицом в стол, на котором стоял. Ник продолжает:

«В жизни случается, что вы падаете, и, кажется, подняться нет сил. Вы 

задумываетесь тогда, есть ли у вас надежда… У меня нет ни рук, ни ног! 

Кажется, попробуй я хоть сто раз подняться – у меня не получится. Но после 

очередного поражения я не оставляю надежды. Я буду пробовать раз за 

разом. Я хочу, чтобы вы знали, неудача – это не конец. Главное – то, как вы 

финишируете. Вы собираетесь финишировать сильными? Тогда вы найдете в 

себе силы подняться – вот таким образом». Он опирается лбом, потом 

помогает себе плечами и встает. Женщины в зале начинают плакать.



Десять месяцев в году он в пути, два месяца дома. Он объездил 

больше двух десятков стран, его слышали больше трех миллионов 

людей — в школах, домах престарелых, тюрьмах. Бывает, Ник говорит 

на стадионах-многотысячниках. Он выступает около 250 раз в год. В 

неделю Ник получает около трех сотен предложений о новых 

выступлениях. Он стал профессиональным оратором.



12 февраля 2012 года Ник Вуйчич женился на Канаэ Миахаре, 
а 14 февраля 2013 года у них родился сын — Киёси Джеймс 
Вуйчич. 
А  в данное время они ждут ещё одного малыша.





Известный на весь мир вдохновляющий оратор Ник Вуйчики впервые 
посетил Россию в рамках официального визита. Россия стала 55-ой по 
счету страной, в которую Никки прибыл со своей мотивационной 
программой, рассчитанной на самую разную публику.

Ник признался, что не любит называть себя  духовным учителем. «Я такой 
же, как и вы. И я благодарен за то, что моя история может вдохновить кого-
то и помочь многим людям. Я просто хочу, чтобы вы увидели часть моей 
жизни и поняли, что, несмотря на все трудности, у вас все будет хорошо», - 
сказал легендарный спикер, обращаясь к своим поклонникам в Санкт-
Петербурге.



У такого человека есть ноги,
которыми он обойдет весь мир,

есть руки, которыми он обнимет всех людей,
а самое главное большое и доброе сердце!


